

Seniorenbeirat der Stadt Bornheim	21.02.2019
-----------------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	077/2019-5
-------------	------------

Stand	24.01.2019
-------	------------

Betreff Zusammenarbeit mit der Alanus-Hochschule

Beschlussentwurf

Der Seniorenbeirat beschließt die Zusammenarbeit mit der Alanus-Hochschule.

Sachverhalt

Am 01./02.11.2018 wurde ein Interview mit Benedikt Stahl mit dem Thema „Mehr flexible Wohnungen – mehr Gemeinschaft“ im Schaufenster veröffentlicht.

Architekt Benedikt Stahl, Professor und Dekan für den Fachbereich Architektur an der Alanus-Hochschule, äußert sehr interessante Ideen über Wohnprojekte in der Zukunft, die er mit seinen Studenten diskutiert und entwickelt.

Die AG Stadtentwicklung nahm daraufhin sehr interessiert Kontakt zu Professor Stahl auf.

Ein erstes Gespräch mit Herrn Lederer und Frau Dr. Will fand am 22.01.2019 statt. Ein gemeinsames Projekt zur Stadtentwicklung wird angedacht.

Herr Lederer berichtet über das Gespräch.